



N° 19  
Été 2016

# FASH EXPRESS

C'est l'été  
à Saint-Maximin !

## LES DERNIÈRES ACTUALITÉS

### ► En Bref

• **Bonne nouvelle pour les fans du Tour de France !** La 21<sup>ème</sup> étape de la compétition passera aux abords de la ville de Saint-Maximin le **dimanche 24 juillet**. Depuis Vineuil-Saint-Firmin, les cyclistes remonteront vers le rond-point des Ripailles puis se dirigeront vers Saint-Leu d'Esserent, enfin vers Gouvieux.

A cette occasion, seront fermés : la direction Chantilly au carrefour du Verbois, de 13h30 à 17h uniquement, le rond point des Ripailles, la direction Chantilly-Gouvieux du rond-point des 4 chemins (toute la journée). Des déviations seront mises en place par Saint-Maximin, Apremont et Saint-Leu d'Esserent.

• **A la suite des travaux effectués dans l'Eglise** de Saint-Maximin, celle-ci est désormais ouverte tous **les samedis de 10h30 à 12h**.

• **C'est parti !** Les terrains destinés au nouveau lotissement des Tropiques ont été acquis, l'aménageur va commencer les travaux au Larris. Il en est de même pour les terrains du Parc communal du Tropic : ils ont été remis à l'euro symbolique à la commune. Là aussi, les travaux vont pouvoir commencer, par le city stade tant attendu des jeunes !

• **Prêts pour l'été ?** Découvrez le **programme du centre de loisirs enfance et jeunesse** à l'accueil de votre mairie ! Chaque jour, de nouvelles activités seront proposées aux jeunes Saint-Maximinois, en juillet et en août. Impossible de s'ennuyer !

• **La fête de la rentrée.** Rendez-vous le **dimanche 4 septembre**, de 14h à 18h pour la Fête de la rentrée. L'occasion de Rencontrer les associations et de s'inscrire aux ateliers municipaux. Un moment familial pour célébrer la rentrée en douceur...

### ► L'actualité des associations

• **Dès la rentrée, l'apas2danse proposera «Apremidanse»** pour les enfants âgés de 6 à 11 ans. Au programme : un après-midi récréatif avec des activités artistiques et culturelles. Rendez-vous tous les mercredis après-midi hors vacances scolaires, de 14h à 18h avec un goûter. Renseignements : l'apas2danse - 405 rue Henri Bessemer à Saint-Maximin / [contact@l'apas2danse.fr](mailto:contact@l'apas2danse.fr) / [www.l'apas2danse.fr](http://www.l'apas2danse.fr) / 06 60 25 70 41 ou 06 78 74 38 08

• **Courant septembre, la jeune association Artistick Show**, créée en 2015, mettra en place l'activité « **Danse sur scène** », réservée aux personnes ayant déjà des connaissances en pratique de danse. Plus d'infos ? Contactez l'association par mail : [artistick.show@gmail.com](mailto:artistick.show@gmail.com)

• **Changement de présidence pour trois associations**  
- L'ADSMAC Harley Davidson : M. BAUDON Frédéric - 06 49 58 21 94 / [fbaudon@wanadoo.fr](mailto:fbaudon@wanadoo.fr)

- Les Amis du Jardin : M. CORREIA DA SILVA Michel - 37 rue Germaine Tillon à Saint-Maximin

- Entente Saint-Maximin/Saint-Leu d'Esserent- Tennis de table : M. MALBO Claude - 4 rue Pierre et Marie Curie, 60930 Bailleul sur Thérain / 06 63 73 40 54 / [cmalbo@sfr.fr](mailto:cmalbo@sfr.fr)

• **Début juin : de nouveaux maillots pour les jeunes du Club de Handball**



Une semaine après avoir validé sa montée en excellence, le Handball Club de Saint-Maximin disputait son dernier tournoi catégorie moins de 9 ans. Cette fin de saison, était l'occasion pour les jeunes, de recevoir leurs nouveaux maillots sponsorisés par le coiffeur Saint-Algue situé dans Saint Max Avenue. A noter également, que la Fédération Française de Handball a décidé d'accorder le Label Argent au club pour la saison prochaine.

## ► Des nouvelles de la zone commerciale

### • Une pâtisserie a ouvert ses portes à Saint Max Avenue !

Petits et grands gourmands, Rémance pâtisserie vous accueille du lundi au samedi, de 10h à 20h. Rémance pâtisserie : 201 rue des Girondins à Saint-Maximin – tél : 03 44 55 53 15



### • L'installation d'une brasserie

La brasserie « Le comptoir de Malt », est annoncée pour s'installer près du pôle moto et du bowling au sein de la zone commerciale.

• La polyclinique de Creil se développe en créant un pôle santé au sein de St Max Avenue, au cœur de la zone commerciale. Ce vaste projet comprendra, entre autres, des cabinets dentaires et cabinets médicaux. Retrouvez plus d'informations dans le Flash de septembre.

## ► 3 questions à :

### **Donovan et Alexis ont 13 ans. Saint-Maximinois et élèves au collège des Bourgognes, à Chantilly, ils sont partis à La Réunion, avec leurs camarades de classe. Dix jours inoubliables ! Rencontre.**



#### Comment s'est déroulée la préparation à ce long voyage ?

Pour financer une partie du séjour, nous avons vendu des lots et cherché des sponsors, comme le Lion's Club de Chantilly. Des municipalités ont soutenu le projet également, comme celle de Saint-Maximin. En cours de géographie, nous avons étudié l'île de la Réunion mais pour autant, on ne s'attendait pas à d'aussi beaux paysages avec une culture aussi riche.

#### Quelles ont été vos premières impressions à l'arrivée ?

La chaleur était étouffante et humide ! Les paysages sont grandioses. Nous étions logés dans des familles d'accueil, chez nos correspondants qui parlent créole et français. On s'est fait de bons copains ! Nous avons testé de nombreuses activités : des randonnées sur le Piton de la Fournaise, le cirque de Mafate, du shopping, la plage bien sûr, les balades en bateau... C'était incroyable !

#### Quels sont vos plus beaux souvenirs ?

**Donovan :** Nos professeurs étaient plus relaxés, c'était sympa ! J'ai beaucoup aimé la convivialité des familles réunionnaises.

**Alexis :** Pour moi, mon meilleur souvenir c'est la nature sauvage de l'île. Je croyais que c'était un lieu plus banal, en fait c'est magnifique, très riche. Je serais bien resté, mais ma famille m'aurait manqué !

## ► Zoom sur...

### Envie de voyage ?

#### Découvrez les aides de la commune.



La ville met en place des aides pour les personnes handicapées ou non afin que tous puissent profiter des séjours proposés par les associations de Saint-Maximin toujours plus dynamiques !

#### • L'aide pour les personnes handicapées :

Les personnes ayant une carte d'invalidité d'au moins 80% et souhaitant participer à des sorties associatives peuvent

obtenir une aide financière à hauteur de 160 € maximum par an. Cette somme sera directement reversée aux associations. Pour toutes informations complémentaires, contactez le service social au 03 44 25 51 76.

**Les personnes intéressées doivent adresser une lettre à M. le Maire - 15 rue Jean Jaurès, 60740 Saint-Maximin.**

#### • L'aide aux habitants pour les voyages organisés :

NOUVEAU ! Afin de pouvoir aider les habitants qui souhaitent participer à un séjour organisé par une association locale, la ville apporte une aide à hauteur de 10% du coût, dès lors qu'il s'agit d'un voyage d'au moins quatre jours. Cette aide financière est valable une fois par an et est directement versée à l'association.

**Pour tous renseignements, contactez le service social au 03 44 25 51 76**

## ► Le point loisirs

### • Découvrez le programme détaillé de la Fête Nationale

*Entre lampions, cotillons et beau feu d'artifice, venez célébrer avec nous le jour de la Révolution Française !*

• 13h30 : concours de pétanque à proximité de la salle des sport

• 17h : rassemblement au cimetière pour le dépôt d'un coussin de fleurs au monument aux morts, en présence de l'Union musicale

• 17h45 : place au traditionnel « pain-saucisson » et remise des récompenses aux lauréats du concours des balcons, jardins et maisons fleuris, à la Maison pour Tous Nelson Mandela

• 22h30 : départ de la retraite aux flambeaux sur le parking du gymnase Henri Bruyère

• 23h30 : un feu d'artifice clôturera la soirée à l'étang Sainte-barbe



## ► Remerciements

Le Maire, Serge Macudzinski, remercie tous ceux qui ont contribué au bon déroulement de la Fête communale, qui s'est tenue du 28 au 30 mai à Saint-Maximin, ainsi que le Marché Picard, le 5 juin ; les services de la ville, les prestataires et les différentes associations, très dynamiques. Le Maire souhaite également remercier tous les acteurs qui ont participé à l'accueil de la délégation hongroise en juin : les familles, associations et entreprises. Bravo à tous !

